
Marseille, le 14 juin 2012
Comité Technique Local - DISI Sud-Est

Monsieur le Président,

Les hasards du calendrier ont fait que cette réunion du Comité Technique Local
de la DISI Sud-Est se tiennent 48 heures après celle du Comité Technique de Réseau,
consacré à l’examen du projet de Plan Stratégique Informatique (PSI) de la DGFiP.

Comme vous le savez sans doute, Philippe RAMBAL, Directeur Adjoint du
Directeur Général, s’est rallié à la proposition de l’ensemble des organisations
syndicales, de reporter cet examen à une date ultérieure ; même si le PSI est déjà mis
en œuvre, au moins pour partie.

Pour autant, certains des thèmes à l’ordre du jour de ce CTL trouvent un écho
particulier avec le projet de PSI, et les discussions qui se sont tenues depuis le début de
l’année. Même si toutes nos interrogations ne trouveront pas de réponse au niveau de la
DISI, il n’en reste pas moins que le contexte local est riche d’enseignements pour juger
du PSI de la DGFiP.

Prenons par exemple, les structures d’assistance, dont le rattachement de la
deuxième vague s’annonce pour septembre prochain ; FO DGFiP attend de
l’Administration qu’elle réunisse toutes les conditions pour que ce rattachement se
passe dans les meilleures conditions possibles.

L’expérience de la première vague doit éclairer ses décisions : disparité des
règles de gestion ou des conditions de rémunérations au sein des mêmes équipes,
difficulté de communication entre les acteurs des deux filières, notamment sur des
missions ou des qualifications très différentes. Autant de points, encore présents dans le
quotidien des agents de l’Assistance, et qui ne concourent pas à un exercice efficace de
la mission.

Nous attendons également une vision claire des perspectives d’évolution des
structures d’assistance téléphonique des ex-DIT, des dates envisagées pour cette
évolution, mais aussi et surtout des moyens mobilisés.

Autre sujet  à méditer : la fermeture des ateliers d’Editique des ex-DIT semblait
une évidence, comme d’ailleurs la montée en puissance du Centre de Meyzieu. FO
DGFiP a su démontrer, avec l’aide des personnels concernés de l’ESI d’Ajaccio et de
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leurs représentants, et chiffres à l’appui, que la réalité du terrain prime toutes les
évidences. Après le report de la fermeture de l’atelier d’Editique de Corse-du-Sud,
demandé par notre Organisation, nous attendons maintenant les résultats de l’étude
commandée par la DGFiP; nous ne doutons pas que cette étude confirmera le bien-
fondé de notre revendication.

FO DGFiP a toujours su prendre en compte les réalités du terrain, comme
l’intérêt des missions et des agents, pour juger des projets de réforme, sans
dogmatisme ni a priori. C’est dans cet esprit que nous jugerons du PSI, de sa
déclinaison au plan local, et de ses effets, pour la DISI Sud-Est comme pour l’ensemble
des structures informatiques de la DGFiP.

Et pour conclure sur des éléments de contexte local, la Délégation FO DGFiP de
la DISI Sud-Est souligne la difficulté qu’elle a rencontrée à aborder dans de bonnes
conditions les réunions de CAPL et CTL planifiées sur une même semaine ; ce
calendrier a clairement posé un problème de disponibilité à nos élus, notamment ceux
d’entre eux les plus éloignés. Nous sommes conscients des contraintes de dates qui
s’imposent à la Direction, et nous souhaitons que cette situation de semaine chargée
reste une exception, pour la qualité du dialogue social au sein de la DISI Sud-Est.

La Délégation Force Ouvrière DGFiP DISI Sud-Est
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